

## Aktion "Post für das Christkind" im Münchner Dom

Kinder können ihre Bitten, Hoffnungen und Wünsche für das Christkind abgeben

An zwei Tagen im Advent sowie an Heiligabend haben Kinder und Familien die Möglichkeit, im Münchner Dom ihre Bitten, Hoffnungen und Wünsche für das Christkind abzugeben. Die Wunschzettel können am Samstag, 30. November, und Samstag, 21. Dezember, von 10 Uhr bis 16 Uhr sowie am Dienstag, 24. Dezember, von 12 Uhr bis 14 Uhr zur Krippe gelegt werden, die sich in der Bäckerkapelle des Doms befindet. Die Kinder haben auch vor Ort noch die Möglichkeit, Wunschzettel zu schreiben. Pastorale Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind an diesen drei Tagen anwesend, um bei der Aktion zu unterstützen. Jedes Kind erhält zudem ein kleines Geschenk.

Bild: Markus Weinländer In: Pfarrbriefservice.de